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          COMPTE RENDU DE L‘ASSEMBLEE GENERALE DU 19 SEPTEMBRE 2021 

En présence des membres du bureau, Mrs DUHAMEL P, LUCAS V, DEVOGELAERE N, VANHILLE Q, 

Mme DAEYE L, Mr VANDAMME R, adjoint aux sports et aux animations, L’entraineur MR VANHILLE J   

En Visio Mr HENNEGRAEVE H et son épouse 

9 personnes nous ont fait l’honneur de se déplacer 

Étaient excusés Mr POMIER C et Mr DEWAELE  

 

Ordre du jour  

- Accueil et point sur la situation 
- Bilan moral et sportif                                                                                                                                                    
- Modification des statuts 
- Approbation des comptes 
- Revalorisation Cotisation pour la saison 2022-2023 
- Questions diverses  

 

 

Ouverture de l’Assemblée à 10h20 avec une rétrospective sur les championnats de France qui 

n’avaient pas été abordés lors de la dernière AG et une mise à l’honneur de nos 4 nageurs                           
Florence PIERRE, Emma SEYS, Jérôme VANHILLE et Xavier CARTERON qui nous a malheureusement 
quitté le 4 aout 2020 

L’ENC BRAY-DUNES réalise le meilleur bilan de son histoire sur des Championnats de France des 
Maitres avec 12 TOP 10 en individuel dont 7 podiums  

3 titres de Championne de France pour Emma SEYS en catégorie C4 sur 200, 400 et 800 NL et 4 mé-

dailles de Bronze pour Emma SEYS (50 et 100 NL en catégorie C4), Florence PIERRE (200 4 Nages en 

catégorie C5) et Jérôme VANHILLE (50 Dos en catégorie C2). 

Le relais 4x50 NL Mixte composé de ces 4 nageurs bray-dunois monte sur la troisième place du po-
dium en catégorie R3. 

Pendant ces Championnats de France, Emma SEYS a amélioré les records régionaux Hauts de France 
des 400 NL (4 :55.05) et 800 NL (10 :18.12) en catégorie C4. 

A l’issue de ces Championnats de France des Maitres, au niveau du classement national des clubs « 

Trophée Elite », l’ENC BRAY-DUNES se classe 53e sur 205 

 

- Rapport moral sur la saison 2020/2021 

Remerciement à la municipalité pour son aide financière, matérielle, pour l’attribution de créneaux 

lors des vacances. Le club reste disponible pour la participation aux activités organisées par la mairie 
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Changement pour cette second AG de l’année puisqu’elles se feront désormais en septembre et non 
plus en janvier, pour un bilan de la saison sportive précédente de septembre à août 

Année difficile avec 7 mois d’inactivité dû au covid pour les adultes et donc pour les tous petits 
puisque n’ayant pas droit aux encadrants bénévoles. 

D’où la décision de mettre en place un créneau « éveil 6-7 ans » pour nos nageurs n’ayant pas at-
teint le niveau pour accéder au groupe « enf » 

Seuls les mineurs en catégorie « avenir », « enf » et « loisir » ont pu accéder au bassin avec un pro-
tocole strict une partie de la saison 

3 compétitions seulement ont eu lieu 

Rappel sur les licences FFN, désormais valide du 1er septembre au 31 aout  

Les inscriptions se font pour la seconde année sur le site swim Community, une formation sera 

possible sur demande pour pallier aux difficultés rencontrés et remontés par nos licenciés 

 

 

- Modification des statuts 

Cette AG est aussi l’occasion de modifier certains articles des statuts (12) 

Ainsi lecture des statuts est faite et les articles  

2-6-7-9-10-11-12-13-14-22-23 et 25 ont été approuvés à l’unanimité avec 14 votants 

STATUTS-du-club-E

NCBD septembre 2021.pdf
 

 

- Bilan financier 

Le bilan étant sur l’année 2021, et le changement de date de l’AG fait que les chiffres ne sont pas   
exploitables, il faudra attendre l’année prochaine pour avoir un comparatif du bilan 

 Ainsi en septembre, nous avons une rentrée de 26655.95€ pour une dépense de 15519.16€ soit un 

bénéfice de 11136.79€ 

 Bilan approuvé à l’unanimité par l’assemblée 

 

- Intervention de la municipalité  

Représenté par Mr Vandamme, adjoint aux sports et aux animations, qui félicite l’encbd, son                   
bureau, ses bénévoles et l’ensemble de ses membres pour sa volonté à faire fonctionner le plus     

contentieusement cette association malgré toutes les difficultés rencontrées. Il réaffirme le soutien 
de la municipalité 
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A ce sujet, Mr Duhamel en profite pour intervenir en demandant confirmation sur des                              
problématiques rencontrées 

A savoir, 

- la date de fermeture technique dont nous dépendons pour l’organisation de nos                            

entrainements, de nos compétitions sur lesquelles nous devons nous positionner et de nos sessions 
de « j’apprends à nager » lors des vacances scolaires 

- L’organisation d’une buvette lors du passage de la bande de Bray dunes 

- Le prêt d’une sono lors des compétitions organisées à Bray dunes, sono qui nous a été volé lors 
d’un cambriolage et pour laquelle nous n’avons obtenu aucun remboursement                                       
A cette dernière question Mr Vandamme répond que la sono ne sera plus prêtée aux associations 
car malheureusement revenue trop souvent en panne 

------Bilan financier Ouverture de 

- Bilan sportif 

3 compétitions régionales seulement couvertes en octobre avec malgré tout de beaux records et une 

bonne participation avec 16 nageurs 

En tout 29 épreuves couvertes sur 36, et 57 records personnels battus 

2 Médailles d’or 

 2 Médailles d’argent  

4 Médailles de bronze 

L’encbd se place en 50eme position des HDF sur 67  

 

- Animations 

Toutes les animations prévues ont été annulées cause covid  

Seul 4 sessions de « JAN » ont été organisées lors des vacances d’octobre et d’été avec 41 nageurs au 

total et 15 « Sauv’nage » validés 

Remerciement aux jeunes BNSSA (Bastien et Nolan) qui ont permis un encadrement sécuritaire de 

nos sessions estivales 

Nous sommes toujours à la recherche de bénévoles pour encadrer nos plus jeunes                                         

et d’officiels A et B. Merci aux parents qui se sont portés volontaires et à notre groupe de bénévoles  

Réunion clôturée à 11h avec le verre de l’amitié 

 

Le Président                                                            La Secrétaire 

 




